

Ibagué, 27 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1257

Combo 3x1 inició la pavimentación del segundo tramo en el barrio Yuldaima

La estrategia ha sido un éxito. Ahora la comunidad tendrá sus calles en perfectas condiciones de movilidad.

Más de 55 años tuvo que esperar Ángel Alberto Aguiar la transformación de la calle principal del barrio Yuldaima. Según sus palabras, muchas acciones se han intentado hacer, pero esta es la primera vez que se ven resultados gracias al Combo 3x1 del IBAL.

Asimismo, el habitante de la zona señaló que ya es el segundo tramo que se pavimenta de la vía, tras la intervención de las redes de acueducto y alcantarillado.

“Yo estoy viviendo en el barrio desde el año 62 y he sido testigo de las obras que se están realizando, lo cual me parece muy bueno. El barrio Yuldaima nos va a quedar muy bueno; además, estamos muy contentos porque el invierno ha parado y de esta manera se puedan avanzar en los trabajos”, sostuvo Aguiar.

Por su parte, sobre las mismas actividades a cargo de la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado IBAL, Georgina Torres, residente de este sector de la comuna 12, destacó que son buenas labores por el progreso del barrio.

“La vía está quedando muy buena, además es un gran avance para la comunidad, esto era lleno de huecos, era realmente un camino de herradura; ahora la gente ya no tendrá excusas para venir al barrio, está quedando muy bonita”, puntualizó Torres.

Frente a las acciones del IBAL, se debe destacar que se llevan modernizados 869 metros lineales de tuberías obsoletas de acueducto y alcantarillado y se están pavimentando más de 2.144 metros cuadrados en asfalto. En total en Yuldaima la intervención es de 1.586 metros lineales de redes y 4.255 de pavimento.